

Traktandum 3

Bericht des Kirchenrates über Veränderungen im Bestand der Synode

Sehr geehrter Herr Präsident
sehr geehrte Synodale

Seit der letzten Sitzung vom 22. Juni 2015 hat sich im Bestand der Evangelischen Synode des Kantons Thurgau folgende Änderung ergeben:

In der Kirchgemeinde **Roggwil** hat **Dr. Johannes von Heyl** auf den 31. August 2015 seinen Rücktritt aus der Synode erklärt. Er sah sich zu diesem Schritt veranlasst, weil er seinen Wohnsitz aufgrund seiner Wahl als Präsident der Kirchgemeinde Tablat St. Gallen verlegen würde und dies am 15. September 2015 auch getan hat.

Der Kirchenrat dankt Dr. Johannes von Heyl für die engagierte Arbeit, die er als Abgeordneter der Evangelischen Kirchgemeinde Roggwil in der Synode und insbesondere in der Geschäftsprüfungskommission der Synode geleistet hat.

Mit Verfügung vom 4. November 2015 hat der Kirchenrat die Wiederbesetzung des vakanten Sitzes in der Synode angeordnet.

Damit sind mit heutigem Datum 124 der 125 Sitze der Evangelischen Synode des Kantons Thurgau besetzt.

Frauenfeld, den 19. November 2015

EVANGELISCHER KIRCHENRAT
DES KANTONS THURGAU

Der Präsident: Der Aktuar:
Pfr. Wilfried Bühler Ernst Ritzi